



24 Stunden Spinning in Sistrans: Sport, Gemeinschaft und ein starkes Zeichen für den guten Zweck

Sistrans war am vergangenen Wochenende Schauplatz eines sportlichen und sozialen Highlights: die Veranstaltung „24h -Spinning“ zog zahlreiche Teilnehmer und Besucher an, die gemeinsam ein beeindruckendes Zeichen für Engagement und Durchhaltevermögen setzten. Auf 29 Spinning-Bikes traten 29 Teams rund um die Uhr (von Freitag, 28. März, 17 Uhr bis Samstag, 29. März, 17 Uhr) in die Pedale – begleitet von fünf engagierten Vorspinnern, die mit ihrer Energie und Motivation die Teilnehmer durch den Tag und die Nacht führten.

Das Ergebnis: ein unglaublicher Teamgeist, sportliche Höchstleistungen und eine beachtliche Spendensumme von 19.000 Euro für den guten Zweck.

Sportliche Herausforderung trifft auf Teamgeist

Von der ersten Umdrehung an herrschte eine super Stimmung im Sistranser Gemeindesaal. Jedes Team war mit vollem Einsatz dabei, um die Herausforderung der 24 Stunden zu meistern. Im Wechsel traten die Teilnehmer in die Pedale, die fünf Vorspinner brachten mit passender Musik super Stimmung in den Saal. Kein Rad blieb in den 24 Stunden unbesetzt. Das 24h Buffet für die „Spinner“ sowie die 24h Bar sorgten für zusätzliche Highlights und machten das Durchhalten möglich!

Gemeinschaft und soziale Verantwortung im Mittelpunkt

Es war aber vor allem auch ein Event der Gemeinschaft und der Solidarität. Die Teilnehmer, Sponsoren und Besucher zeigten, wie viel erreicht werden kann, wenn Menschen sich für eine gute Sache zusammentun. Durch die

gesammelten Spenden in Höhe von über 19.000 Euro können nun vier wichtige soziale Projekte unterstützt werden:

- Die Tiroler Hospiz Gemeinschaft, die in Hall eine Krankenwohnung für Obdachlose baut.
- Eine junge Familie, die nach dem tragischen Todesfall des Vaters finanzielle Unterstützung braucht.
- Liam, ein Junge im Volksschulalter, der ein Therapie-Rad benötigt.
- Über das Elisabethinum in Axams wird ein Kind mit einem elektrischen Rollstuhl unterstützt, das für eine optimale Benützung einen Joystick braucht.

Besonderer Dank an alle Teams, Sponsoren und Helfer:innen

29 Unternehmen, lokale Vereine und Privatpersonen legten mit dem Sponsoring und der Besetzung der Spinning Bikes die Grundlage für das Event, die Gemeinde Sistrans machte es mit der Bereitstellung des Gemeindesaals und einer tollen Zusammenarbeit schließlich möglich.

Schlussendlich waren es zusätzliche Geld-Spenden, Sachpreis-Spenden für eine Tombola und viele freiwillige Helfer:innen, die zum Gelingen der Veranstaltung beitrugen. Der Sportverein Sistrans als Veranstalter bedankt sich ganz herzlich bei allen Beteiligten.

Diese Mischung aus Sport, Gemeinschaft und guter Stimmung machte das 24h -Spinning in Sistrans zu einem super Erlebnis.

Nach diesem Erfolg ist klar, das 24h Spinning wird es wieder geben!

Die Resonanz der Teilnehmer war durchwegs positiv – viele wollen wieder dabei sein und gemeinsam für den guten Zweck in die Pedale treten.

Spin around the clock!

Kontakt Veranstaltung:

Sonja Eichler | 0664 – 75 05 36 36 | 24h-spinning@sv-sistrans.at

Kontakt Presse: Julia Blomeier | 0664 – 123 68 62 | office@sv-sistrans.at